

## Récapitulatif des mesures frontalières adoptées par les pays du G7 et du G20

- Si les pays du G7 et du G20 ont généralement **limité les voyages** au rapatriement des citoyens et des résidents permanents, aux services essentiels tels que le fret médical et certaines activités commerciales au début de la pandémie, les mesures prises dans certains pays se sont considérablement assouplies au cours de l'été.
  - En règle générale, les pays ont **réduit le nombre de restrictions et d'autorisations ciblées et spécifiques à un secteur en matière de politique frontalière et ont assoupli les mesures à une plus vaste échelle selon le pays.**
- Les pays sont maintenant sur plusieurs trajectoires différentes :
  - **Restrictions importantes** - Des pays tels que l'Argentine, l'Australie, la Nouvelle-Zélande et Israël continuent de limiter l'entrée aux seuls ressortissants, avec quelques exceptions.
  - Des **frontières largement ouvertes** en fonction du risque pays - La plupart des pays de l'Union européenne ont ouvert leurs frontières entre l'UE et l'espace Schengen et tiennent une liste de pays à faible risque qui détermine soit l'admissibilité à l'entrée, soit les conditions de quarantaine.
    - Dans certains cas, le « risque pays » a considérablement changé par tranches de 1 à 3 semaines, ce qui aurait semé la confusion concernant les exigences de quarantaine pour le retour vers les pays triés par risque.
  - **Approches sectorielles et par pays** - Une série d'États membres continuent de maintenir les frontières largement fermées, mais avec une liste d'exemptions pour les services essentiels et/ou des exemptions pour les pays partenaires. Les **États-Unis** maintiennent leurs accords frontaliers actuels avec le Canada et le Mexique, limitant les voyages aux seuls services essentiels; de son côté, le **Japon** négocie des accords bilatéraux avec des pays partenaires pour des exemptions sectorielles.
- Un nombre croissant de pays ont recours aux **tests pour réduire la durée des quarantaines**. Par exemple, en **Allemagne**, les ressortissants de nombreux pays ne sont plus obligés de se mettre en quarantaine à leur arrivée au pays. Toutefois, les ressortissants de pays à haut risque peuvent présenter un résultat de test ou demander un test à l'aéroport afin de contourner la quarantaine.

### ANNEXE A

Pays	Principales mesures
France	Approche générale :

Pays	Principales mesures
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Les frontières de la France restent fermées à la plupart des ressortissants étrangers, mais les ressortissants de l'UE ainsi que d'Andorre, d'Islande, du Liechtenstein, de Monaco, de Norvège, de Saint-Marin, de Suisse et du Vatican sont désormais autorisés à se rendre en France sans certificat de santé.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les personnes originaires d'Espagne et du Royaume-Uni sont invitées à se soumettre à une « quarantaine volontaire » en vertu du principe de réciprocité des mesures que ces pays ont prises à l'égard des ressortissants français.</li> <li>• Le transit par des passagers titulaires d'un titre de séjour délivré par un État membre de l'Espace économique européen, la Suisse ou le Royaume-Uni.</li> <li>• Les professionnels de la santé et les chercheurs en santé liés à la COVID-19.</li> <li>• Le personnel des missions diplomatiques et consulaires et des sièges des organisations internationales ayant un bureau en France.</li> <li>• Les travailleurs transfrontaliers titulaires d'un certificat de voyage international. Le transport de marchandises est libre de toute restriction; des protections supplémentaires ont été mises en place, mais les restaurants, les magasins et les installations sanitaires sont ouverts dans les stations-service.</li> </ul>
Allemagne	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• L'Allemagne a levé la plupart de ses restrictions aux frontières.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les voyageurs en provenance de certaines régions à haut risque de Bulgarie, de Roumanie, d'Espagne, de Belgique, d'Australie, ainsi que les personnes en provenance du Luxembourg, de Russie, des États-Unis et de plusieurs autres pays (à l'exception du Canada) doivent se mettre en quarantaine ou présenter un test négatif à leur arrivée. L'Allemagne paiera un test pour une personne provenant de ces zones à haut risque dans les trois jours suivant son arrivée.</li> </ul>
Italie	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les frontières italiennes restent ouvertes aux ressortissants de la plupart des pays, mais les voyageurs doivent s'isoler pendant 14 jours à leur arrivée.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Depuis le 3 juin, les exigences de quarantaine pour les voyageurs en provenance des pays membres de l'UE et de l'espace Schengen, du Royaume-Uni, d'Andorre, du Vatican et de Saint-Marin ont été levées.</li> <li>• Les citoyens américains continuent de faire l'objet de restrictions pour entrer en Italie.</li> <li>• Les croisières italiennes sont suspendues et les navires de croisière battant pavillon étranger ne sont pas autorisés à accoster dans les ports italiens; toutefois, tous les ports italiens sont ouverts aux porte-conteneurs et aux navires commerciaux pour la circulation de marchandises.</li> </ul>

Pays	Principales mesures
Japon	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le Japon a interdit l'entrée sur son territoire aux voyageurs étrangers en provenance d'au moins 111 pays et régions, dont le Canada et les États-Unis, et de toute l'Europe.</li> <li>• Tous les vols à destination du Japon atterrissent à l'un des deux aéroports de Tokyo.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le Japon et Taïwan ont convenu de rouvrir réciproquement leurs frontières aux nouveaux expatriés et aux résidents de longue date qui rentrent au pays, à compter du 8 septembre; le Japon a conclu des accords similaires avec le Cambodge, le Laos, la Malaisie et le Myanmar.</li> <li>• Le Japon a entamé des discussions avec les principaux pays partenaires économiques sur l'assouplissement des mesures aux frontières.</li> </ul>
Royaume-Uni	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les personnes arrivant au Royaume-Uni en provenance de l'étranger doivent s'isoler pendant une période de 14 jours.</li> <li>• Les vols à l'arrivée doivent fournir aux autorités aéroportuaires une déclaration générale d'aéronef indiquant que tous les passagers à bord sont en bonne santé 60 minutes avant l'atterrissage.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le Royaume-Uni dispose de « couloirs de voyage » ou zones de déplacement libre avec les pays à faible risque; les personnes provenant d'un pays figurant sur une liste de pays à faible risque ne sont pas tenues de s'isoler à leur retour en Angleterre. Le Pays de Galles, l'Écosse et l'Irlande du Nord ont des règles globalement similaires, mais se réservent le droit de procéder à de légers rajustements. La liste des pays à faible risque, qui est révisée toutes les 3 semaines, subit des modifications significatives à chaque révision.</li> </ul> <p>Les diplomates étrangers affectés à des missions au Royaume-Uni, le personnel militaire, les travailleurs de la santé et une liste d'autres personnes ne sont pas tenus de s'isoler.</p>
États-Unis	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• La traversée de la frontière terrestre entre le Canada et les États-Unis et celle séparant le Mexique des États-Unis est uniquement autorisée pour les voyages essentiels. D'autres motifs de voyage sont autorisés si l'on entre dans le pays par voie aérienne. Les exigences de quarantaine relèvent de la compétence de l'État et varient de l'absence de quarantaine à 14 jours.</li> <li>• Le service des douanes et de la protection des frontières des États-Unis ne détiendra pas les immigrants illégaux et les renverra plutôt au Canada ou au Mexique - s'ils sont entrés à partir de ces pays - ou dans leur pays d'origine.</li> <li>• Les responsables des vols doivent signaler au CDC toute maladie ou tout décès en transit.</li> </ul> <p><b>Ports</b></p>

Pays	Principales mesures
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Les voyageurs de croisière asymptomatiques sont autorisés à débarquer aux points d'entrée américains et à poursuivre leur voyage jusqu'à leur destination finale. Les exploitants de navires de croisières sont responsables du transport des passagers directement à leur domicile par un moyen de transport privé ou affrété - il leur est interdit de prendre des vols commerciaux et d'emprunter les transports publics.</li> <li>• Le transport maritime commercial a été jugé essentiel pour la sécurité nationale et la vitalité économique - un éventail de travailleurs du secteur maritime sont exemptés de l'obligation d'isolement.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les personnes qui ont séjourné au Brésil, en Chine, en Irlande, en Iran ou au Royaume-Uni au cours des 14 derniers jours ne sont pas autorisées à entrer aux États-Unis, sauf si elles sont membres de la famille de citoyens américains ou viennent pour une question d'intérêt national. Le directeur du CDC est autorisé à empêcher l'entrée de personnes provenant d'autres pays où il existe des foyers de maladies transmissibles.</li> </ul>
<b>Union européenne</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les États membres de l'Union européenne maintiennent généralement leur frontière ouverte aux ressortissants des autres États membres de l'UE, mais ont adopté une gamme d'approches en matière d'admissibilité pour les pays tiers.</li> <li>• Les États membres de l'UE sont autorisés à limiter les déplacements entre les membres en raison du virus, à condition qu'ils « respectent les principes de proportionnalité et de transparence et se fondent sur des critères objectifs et non discriminatoires ».</li> <li>• Le 4 septembre, l'UE a appelé à mettre à nouveau l'accent sur la libre circulation entre les États membres, y compris la politique frontalière commune et la cohérence et la clarté des mesures frontalières.</li> <li>• La Commission européenne a demandé aux États membres de l'UE de soutenir les opérations de fret aérien pendant la crise, notamment pour maintenir les déplacements de personnes et de marchandises essentielles, y compris les fournitures et le personnel médicaux.</li> <li>• Les États membres établissent des voies prioritaires pour le transport de marchandises, ainsi que des conseils généraux pour les membres aux points d'entrée.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <p>Les citoyens des groupes suivants doivent être traités de la même manière que les citoyens de l'UE : le Royaume-Uni et les États associés à Schengen (Islande, Liechtenstein, Norvège et Suisse).</p>
<b>Australie</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Seuls les citoyens australiens, les résidents et les membres de leur famille immédiate peuvent entrer dans le pays.</li> <li>• Toute personne entrant dans le pays est tenue de s'isoler pendant 14 jours.</li> <li>• Les citoyens et résidents permanents australiens ne peuvent pas non plus quitter le pays, sauf s'ils bénéficient d'exemptions spécifiques, comme un voyage d'affaires lié à la COVID-19.</li> </ul>

Pays	Principales mesures
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Les compagnies aériennes sont tenues de mettre en place une série de protocoles détaillés, notamment l'isolement de l'équipage même si celui-ci est inférieur à 14 jours et la diffusion d'annonces obligatoires en vol relativement à la COVID-19 avant l'arrivée.</li> <li>• Les États australiens contrôlent les mesures de quarantaine, mais le gouvernement national a émis une série de recommandations permettant de considérer que les travailleurs des services essentiels, les équipages de vol et d'autres cas clés peuvent être exemptés de quarantaine.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les citoyens néo-zélandais qui résident normalement en Australie sont également autorisés à entrer dans le pays.</li> <li>• Depuis le 20 mai, des exemptions sont désormais disponibles pour l'approbation des visas diplomatiques pour un nombre limité de diplomates étrangers jouant un rôle clé dans les missions diplomatiques et consulaires.</li> <li>• Les passagers qui transitent par l'Australie pendant 8 à 72 heures doivent être mis en quarantaine obligatoire dans l'installation désignée par l'État jusqu'au moment du vol de départ.</li> </ul>
<b>Brésil</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le gouvernement brésilien a ouvert les frontières internationales aux étrangers arrivant par avion pour le tourisme et les affaires. Les voyageurs étrangers arrivant par avion pour visiter le pays sont autorisés à séjourner jusqu'à 90 jours et doivent présenter une preuve d'assurance maladie au Brésil. Les frontières terrestres restent fermées aux ressortissants étrangers.</li> </ul>
<b>Chine</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les déplacements des ressortissants étrangers en Chine ont généralement été limités, à quelques exceptions près.</li> <li>• Les passagers de 26 pays, dont le Canada, doivent communiquer quotidiennement leurs renseignements personnels, leur état de santé et leurs antécédents de voyage récents via une fonction de chat de WeChat avant d'embarquer sur leur vol à destination de la Chine.</li> <li>• Les personnes arrivant de l'étranger doivent subir un test à l'aéroport, suivi d'une quarantaine centrale de 14 jours, suivie d'une quarantaine à domicile de 7 jours et d'une période d'observation sanitaire de 7 jours.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les équipages des compagnies aériennes sont autorisés à se mettre en quarantaine dans un hôtel après les tests de dépistage.</li> <li>• Les personnes peuvent demander des visas pour les activités économiques, commerciales, scientifiques, technologiques ou humanitaires nécessaires.</li> <li>• Auparavant, la Chine avait étroitement limité le nombre de vols entrant à Pékin en provenance de chaque pays. Toutefois, le Canada figure désormais sur une liste de huit pays autorisés à reprendre des voyages plus importants, jusqu'à concurrence de 500 personnes par vol et 1 000 voyageurs internationaux entrants par jour.</li> </ul>
<b>Danemark</b>	<b>Approche générale</b>

Pays	Principales mesures
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Les frontières du Danemark sont désormais ouvertes à la plupart des pays européens; cependant, étant donné que la liste des pays auxquels il est ouvert et fermé est mise à jour chaque semaine, les ouvertures sont susceptibles de changer en fonction de critères de santé publique.</li> <li>• Les critères suivants sont utilisés pour juger si les résidents danois peuvent voyager dans un pays et si le Danemark peut recevoir des touristes de ce pays en toute sécurité : 1) le nombre de cas sur une base hebdomadaire pour 100 000 habitants et 2) l'efficacité de la stratégie de dépistage d'un pays.</li> </ul>
<b>Inde</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les vols commerciaux internationaux sont interdits.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les personnes originaires de six pays sont autorisées à entrer en Inde : les États-Unis, le Canada, le Royaume-Uni, l'Allemagne, la France et les Maldives.</li> <li>• Les ressortissants de ces pays ne sont autorisés à entrer que s'ils ont la citoyenneté indienne, s'ils viennent pour affaires ou pour travailler, ou s'ils font du « tourisme médical ».</li> <li>• La quarantaine est obligatoire pendant 7 jours, sauf si le voyageur présente un résultat négatif au test de dépistage de la COVID-19 par PCR obtenu dans les 96 heures précédant son arrivée.</li> </ul>
<b>Indonésie</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les vols internationaux sont uniquement offerts aux ressortissants étrangers qui souhaitent partir ou aux Indonésiens qui rentrent chez eux.</li> <li>• L'Indonésie s'apprêtait à lancer plusieurs couloirs de voyage clés et à rouvrir au tourisme, à partir du 11 septembre. Toutefois, ces décisions ont été reportées au moins jusqu'à la fin de l'année civile.</li> </ul>
<b>Israël</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le gouvernement a mis en place un certain nombre de mesures très restrictives depuis le début de la pandémie et a commencé à en réduire certaines, bien qu'un certain nombre de restrictions importantes soient encore en vigueur.</li> <li>• Des restrictions très strictes continuent de s'appliquer aux voyages aériens. Seuls les citoyens ou résidents israéliens sont autorisés à entrer, et ils seront emmenés dans des hôtels pour une période de quarantaine de deux semaines, à moins qu'ils ne puissent prouver qu'ils peuvent rester complètement isolés chez eux, y compris du reste de leur ménage.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Depuis le 26 mai, on fait exception pour les étudiants étrangers qui souhaitent revenir pour poursuivre leurs études.</li> <li>• Israël élabore une politique d'assouplissement des restrictions qui devait initialement entrer en vigueur en août, mais qui avait été reportée à la mi-septembre. Cette politique inclurait le Canada dans une liste de pays « verts » pour lesquels les</li> </ul>

Pays	Principales mesures
	personnes pourraient entrer dans le pays et contourner la quarantaine. Toutefois, compte tenu de la récente augmentation du nombre de cas en Israël, les décisions relatives à la réouverture des frontières et à l'intérieur du pays restent fluctuantes.
<b>Mexique</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Un questionnaire électronique obligatoire doit être rempli par les passagers, qui doivent également se soumettre à un contrôle de température et à une inspection visuelle.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le Mexique est officiellement signataire d'un accord visant à limiter les voyages avec les États-Unis aux seules fins essentielles.</li> </ul>
<b>Norvège</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le 12 juin, le gouvernement a annoncé qu'à partir du 15 juin 2020, en plus du Danemark (annoncé précédemment), les Norvégiens pourront se rendre en Finlande et en Islande, mais pas en Suède, sauf sur l'île de Gotland (au large de la côte est de la Suède). Ces voyages comprennent les voyages d'affaires et à des fins récréatives.</li> <li>• Toutes les deux semaines, l'Institut norvégien de la santé publique publie une liste de pays dont les résidents doivent s'isoler pendant 10 jours, compte tenu de leur taux d'infection national.</li> </ul>
<b>Russie</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le 8 juin, le premier ministre Mishustin a signé un nouveau décret qui permet aux Russes de quitter le pays pour travailler, rendre visite à des parents malades ou pour suivre des études, ou encore pour se faire soigner à l'étranger. Les étrangers sont également autorisés à entrer en Russie pour y recevoir un traitement médical ou pour s'occuper de parents à charge.</li> <li>• La réouverture a été effectuée pays par pays - les personnes du Royaume-Uni, de la Tanzanie et de la Turquie ont été autorisées à rentrer à partir du 1<sup>er</sup> août; le 3 septembre, on a assisté à la reprise de trois vols par semaine à destination et en provenance de l'Égypte, et deux vols par semaine à destination et en provenance des Émirats arabes unis et des Maldives.</li> </ul>
<b>Afrique du Sud</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Depuis le 25 mai, les Sud-Africains qui souhaitent quitter l'Afrique du Sud et retourner dans leur pays de résidence peuvent le faire pour travailler, étudier, rejoindre leur famille, obtenir le statut de résident permanent ou recevoir des soins médicaux.</li> <li>• À compter du 1<sup>er</sup> octobre, l'Afrique du Sud rouvrira ses frontières aux voyageurs internationaux. Les personnes devront présenter un test négatif de dépistage de la COVID-19 par PCR dans les 72 heures suivant leur départ et subir un contrôle de température à leur arrivée. S'ils ne s'y conforment pas, ils seront mis en quarantaine pendant 14 jours.</li> </ul>
<b>Corée du Sud</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tous les voyageurs entrants doivent s'isoler pendant 14 jours à leur domicile ou dans un établissement désigné, les frais étant pris en charge par le voyageur.</li> <li>• Tous les individus symptomatiques, et toute personne arrivant d'Europe, seront testés à leur arrivée.</li> <li>• Les compagnies aériennes doivent procéder à des contrôles de température avant l'embarquement pour la Corée.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p>

Pays	Principales mesures
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Les exemptions à l'obligation d'isolement comprennent les suivantes : <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Les diplomates, les « entreprises importantes », le personnel humanitaire et les universitaires qui peuvent demander un certificat d'exemption à une ambassade coréenne, mais qui doivent néanmoins se soumettre à des tests de dépistage à l'aéroport et être mis sous surveillance active grâce à l'application mobile.</li> </ul> </li> </ul>
Turquie	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• La Turquie a maintenant ouvert ses frontières aux voyageurs étrangers, à l'exception de sa frontière terrestre avec l'Iran. Les personnes peuvent subir un dépistage sanitaire au cas par cas, avec la possibilité de se voir refuser l'entrée. Une quarantaine de 14 jours est imposée à l'arrivée.</li> </ul>
Nouvelle-Zélande	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• La frontière reste fermée, sauf pour les ressortissants retournant au pays.</li> <li>• Les voyageurs revenant au pays doivent s'isoler dans une installation gouvernementale de quarantaine pendant 14 jours.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les Australiens qui rentrent chez eux peuvent transiter par la Nouvelle-Zélande.</li> </ul>
Argentine	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• La fermeture totale des frontières est maintenue pour les résidents non permanents de l'Argentine.</li> <li>• Un nombre limité de vols nolisés commerciaux est offert à l'entrée et à la sortie du pays, avec une reprise possible de l'ensemble des activités à partir du 1<sup>er</sup> octobre.</li> </ul>
Singapour	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les frontières de Singapour restent fermées à la plupart des visiteurs.</li> <li>• Aucun visiteur de courte durée n'est autorisé à entrer à Singapour, sauf dans les cas suivants, sous réserve de certaines conditions : <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Les visiteurs détenant un laissez-passer de voyage (SafeTravel Pass); pour plus d'informations, visitez le portail de demande de SafeTravel Pass;</li> <li>○ Les visiteurs munis d'une lettre d'autorisation d'entrée de l'agence compétente à Singapour;</li> <li>○ Le conjoint et les enfants des résidents de Singapour (citoyens et résidents permanents de Singapour) qui doivent se rendre à Singapour en raison de circonstances atténuantes peuvent présenter une demande d'entrée à Singapour;</li> <li>○ À partir du 1<sup>er</sup> septembre, des touristes de Nouvelle-Zélande et de Brunei.</li> </ul> </li> </ul> <p><b>Protocoles d'entrée spécifiques :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Depuis le 21 mars 2020, tous les voyageurs entrants (y compris les citoyens de Singapour, les résidents permanents, les titulaires de cartes d'identité de longue durée ou les visiteurs étrangers autorisés à entrer) sont tenus de se conformer à un avis d'isolement de séjour à domicile (Stay-Home Notice [SHN]).</li> </ul>

Pays	Principales mesures
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Depuis le 18 juin, tous les voyageurs entrant à Singapour sont désormais tenus de se soumettre à un test de dépistage de la COVID-19 ainsi qu'à un SHN, à l'exception des enfants âgés de 12 ans et moins. Les enfants de 12 ans et moins ne sont pas tenus de se soumettre au test de dépistage de la COVID-19 avant la fin du SHN, sauf si les résultats des tests de leurs proches sont positifs.</li> <li>• Grâce à l'adoption du régime de dépistage, les voyageurs en provenance d'Australie, du Brunei Darussalam, de la RAS de Hong Kong, du Japon, de la RAS de Macao, de la Chine continentale, de la Nouvelle-Zélande, de la République de Corée, de Taïwan et du Viêtnam et ayant séjourné dans ces pays pendant les 14 derniers jours consécutifs précédant cette entrée ne sont plus tenus de satisfaire à leur SHN dans une installation spécialisée (SDF).</li> <li>• Tous les autres voyageurs entrant à Singapour continueront à se conformer à leur SHN aux SDF, pour l'instant. Les personnes qui ne sont pas citoyens ni résidents permanents de Singapour devront payer leur séjour dans des installations dédiées aux SHN, le cas échéant.</li> <li>• Les citoyens de Singapour, les résidents permanents et les titulaires de laissez-passer de longue durée qui résident en Chine et qui doivent effectuer un voyage d'affaires ou officiel essentiel de courte durée entre Singapour et les six régions à voie rapide de la Chine continentale (Chongqing, Guangdong, Jiangsu, Shanghai, Tianjin et Zhejiang) peuvent demander un laissez-passer de voyage SafePass pour entrer à Singapour. Les demandeurs qui obtiennent un laissez-passer de voyage SafePass valide seront exemptés des SHN, mais devront tout de même se conformer à d'autres mesures sanitaires, notamment l'obligation de passer un test de dépistage de la COVID-19 avant leur départ et à leur arrivée.</li> <li>• Tous les voyageurs doivent soumettre une déclaration de santé au moyen du service électronique SG Arrival Card (SGAC) avant de procéder aux vérifications en matière d'immigration à Singapour. Ils sont tenus de présenter leur courriel d'accusé de réception de la déclaration de santé à un agent de l'ICA pour obtenir une autorisation d'immigration à l'arrivée.</li> </ul>
<b>Arabie Saoudite</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• L'Autorité générale de l'aviation civile (GACA) d'Arabie Saoudite a annoncé tôt le mercredi 22 juillet qu'aucune date précise n'avait encore été fixée pour la reprise des vols internationaux dans le Royaume. À partir du 14 mars, les vols commerciaux internationaux et intérieurs ont été interrompus. Les vols de transport de marchandises et les survols militaires se poursuivent.</li> </ul>
<b>Taïwan</b>	<p><b>Approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• La frontière reste fermée à tous les ressortissants étrangers, bien qu'il y ait des exceptions, notamment pour les titulaires d'un certificat de résident étranger et pour ceux qui voyagent à des fins diplomatiques ou professionnelles officielles.</li> <li>• Aucun transit international n'est autorisé par les aéroports de Taïwan.</li> <li>• Le ministre de la santé de Taïwan a indiqué qu'il est probablement trop tôt pour rouvrir Taïwan au tourisme en octobre.</li> <li>• Les décisions relatives à la réouverture des frontières seront fondées sur les risques de santé publique dans les pays partenaires.</li> <li>• Le CDC de Taïwan envisage trois catégories de pays : 1) à faible risque ; 2) à risque modéré-faible et 3) autres.</li> </ul>

Pays	Principales mesures
	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ Les pays seraient évalués au moyen de plusieurs critères, notamment le nombre de nouvelles infections au cours des deux semaines précédentes, la maîtrise de la situation pandémique, la capacité de dépistage du pays (nombre de tests effectués) et la transparence des données provenant du pays. Un pays « à faible risque » devrait idéalement avoir des taux similaires à ceux de Taïwan.</li> </ul> <p><b>Exemptions à l'approche générale :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Depuis le 8 septembre, Taïwan a rouvert sa frontière avec le Japon aux expatriés et aux résidents de longue durée qui rentrent au pays.</li> </ul>